

AGENDA

HUESCA

Periferias. 12.00, danza infantil 'Burbujas de papel', por Múcab Dans, en el Centro Cívico. 13.30, performance de Joël Hubaut & Lea Le Bricomte en Concepción Arenal.

18.00, 18.30 y 19.00, Nino Laisné, François Chaignaud y Daniel Zapico presentan 'La tarara' en el Museo Provincial. 20.30, Periferias Fashion Show en el Palacio de Congresos.

Charla. 'Brujas y demonios de Huesca', de Carlos Garcés, en Bendita Ruina, a las 20.00.

Visita. Visita guiada al parque Miguel Servet a las 11.00.

Exposición. Hasta el 23 de noviembre en el CDAN, 'Naturalezas de mujer'.

BARBASTRO

Exposición. En la Casa de la Cultura, hasta el 16 de noviembre, 'Contraste, luz y color', pintura de Nacho Gilli y Paco López Francés.

Concurso. Convocado el concurso para elegir el cartel anunciador del 25 aniversario de Zagalandia, con un premio de 240 euros y un accésit de 100. También hay una categoría infantil. Los trabajos deben presentarse antes del 14 de noviembre en el Centro de Congresos o el Ayuntamiento.

MONZÓN

Música. Concierto de jazz de Carla Cook, a las 20.00 en el auditorio.

SABIÑÁNIGO

Infantil. Actividades deportivas en Pirenarium (11.00 a 13.00).

CANFRANC

Jornadas. Continúan las Jornadas Históricas: 10.00, presentación del proyecto de centro de interpretación. 11.00, coloquio sobre la valoración histórico-artística de la estación.

BOLTAÑA

Magia. Civi Civiac presenta 'Magic Casting' en el Palacio de Congresos a las 18.00.

ALQUÉZAR

Danza. El trío Durme lleva a las 12.00 al Ayuntamiento 'Un recorrido por las pasiones'.

ROBRES

Teatro. 'La carcoma', representada por Inma Cáceres y Silvia Olivas, a las 18.00 en la sala Los Arcos.

ABIZANDA

Títeres. 'En la boca del lobo', de Los Titiriteros de Binéfar, en la Casa de los Títeres. 12.00.

VILLANÚA

Halloween. Visitas a la cueva de las Güixas (10.30 y 12.00) y pases del terror (17.00, 18.00 y 19.00).

SALLENT DE GÁLLEGO

Feria de Stocks. Oportunidades en artículos de montaña y esquí, de 11.00 a 14.00.

ALBELDA

Micología. Exposición de setas en el Ayuntamiento, de 10.00 a 14.00 y de 16.00 a 20.00.

La creatividad aragonesa con la aguja y las telas despide una nueva edición Periferias

La 'performance' de Miguel Ángel Gil cautivó al público ayer al mediodía en Concepción Arenal

HUESCA. Las hojas de una coliflor para la cabeza, unos tomates para los mofletes, pimiento verde como nariz, setas para las orejas, zanahorias a modo de cigarro sobre estas últimas, bisaltos que hicieron las veces de collar, rábanos para decorar el flequillo y una uva colgando a ambos lados como si de unos gigantes pendientes se tratara. Así se adornó Miguel Ángel Gil ante un espejo y un centenar de personas que no quitaban ojo a su 'performance'. Era el acto con el que ayer se abrió la programación de Periferias, el festival multidisciplinar que hoy pone punto final a once días de arte en la ciudad.

El artista, convirtió su espejo en un marco para mostrar como había conseguido una copia de la obra de Arcimboldo. Y es que en esta edición del festival de vanguardias el tema sobre el que giran todas las actuaciones es 'Fake' y él, quería demostrar que era capaz de plagiar «al conocidísimo autor» del Renacimiento en cuyos retratos también triunfaban las frutas y hortalizas.

Alrededor de un centenar de personas siguieron su actuación,



El público grabó el momento estelar de la performance de Miguel Ángel Gil en Concepción Arenal. R. GOBANTES

público de todas las edades que no pudo contener las carcajadas al final de la obra. Pero su espectáculo fue solo el inicio de una jornada llena de arte en la que hubo 'cante', el de Juan Carlos Lérica y el Niño de Elche en el Centro Cultural del Matadero, y de música en vivo, la que sonó en el Palacio de Congresos en la fiesta que bajo el título de 'La música nunca miente' reunió a grupos como Miridan Brothers, Exkissitos o Juan Perro, haciendo las delicias de cientos de

oscenses que se acercaron hasta uno de los platos fuertes del festival de vanguardias de este año, que ha durado once días.

El certamen todavía no ha puesto su punto final. Lo hará esta tarde. Pero la jornada dará mucho de sí. Habrá espectáculo infantil en el Centro Cívico (12.00), 'performance' otra vez en la plaza de Concepción Arenal (13.30) y música de la mano de Nino Laisné, François Chaignaud y Daniel Zapico, que actuarán en la sala Pe-

tronila del Museo de Huesca en tres sesiones diferentes: 18.00, 18.30 y 19.00. El punto final lo pondrá la moda aragonesa, la creatividad de los diseñadores 'made in Aragón' que mostrarán hasta dónde llega su imaginación con la aguja y el dedal. La fiesta desfile será a las 20.00 en el Palacio de Congresos y contará, como ya es habitual, con la colaboración del colectivo audiovisual The Holly Trinity Project.

ANA IPAS

Huesca contará con un segundo Juzgado de lo Penal a partir del 1 de enero

Se reivindicaba desde hace varios años para dar respuesta a la carga de trabajo existente

HUESCA. El Consejo de Ministros ha aprobado la constitución de un segundo Juzgado de lo Penal en Huesca a partir del 1 de enero de 2015. Se integrará en el recién es-

trenado Palacio de Justicia de la capital oscense, que abrió sus puertas el pasado mes de septiembre y en el que se trabaja a pleno rendimiento desde mediados de octubre.

La directora general de Administración de Justicia, Tomasa Hernández ha afirmado que esta es una buena noticia para Aragón, «porque así se pone fin a la situación de interinidad que existe en

la actualidad y se da paso a un nuevo juzgado». «Lo que se busca es poder responder de forma más rápida los asuntos que están en los tribunales», añadió.

Este órgano se encarga de enjuiciar todos los delitos penados con menos de cinco años de cárcel de la provincia de Huesca, eliminando una carga de trabajo que hasta ahora se asumía con un desdoblamiento. Hernández mani-

festó que el cambio «era necesario» y el refuerzo «tenía que existir con la estructura sólida que supone esta nueva creación». Asimismo, indicó que se busca poder responder de forma más rápida a los asuntos que están en los tribunales. «El Juzgado de lo Penal nº 2 satisface una de nuestras reivindicaciones», precisó.

Desde el año 2010 no se creaba un nuevo juzgado en Aragón. Ahora, el Consejo General del Poder Judicial ha transmitido al Gobierno central la aceptación de esta solicitud y el Consejo de Ministros ha anejado esta reclamación del Ejecutivo autonómico.

HERALDO

Los comercios de Sobrarbe potencian la venta en noviembre

SOBRARBE. La Asociación Empresarial Turística de Sobrarbe ha lanzado una campaña para dinamizar las compras en el pequeño comercio durante noviembre. Según informa la Asociación, esta iniciativa, denominada 'Noviembre también existe', se ha creado porque se trata de un mes «tradicionalmente difícil en el comercio minorista». De esta forma, los 30 clientes que más compren, en al menos cinco establecimientos de la red, ganarán 50 euros, que serán abonados en sus tarjetas de fidelización.

Arde una caseta juvenil en Hecho sin consecuencias graves

HECHO. Una caseta juvenil de Hecho sufrió ayer un pequeño incendio sin consecuencias graves. El fuego se inició a las 16.00 y fueron los propios chavales los que avisaron al 112 al ver el humo de la choza, situada a 200 metros del pueblo. Protección Civil de la Jacetania acudió a sofocar el fuego, cuyas causas se desconocen y que afectó únicamente a la puerta del local y una pequeña parte del techo, sin llegar a propagarse por el interior del mismo ni por la vegetación que se encuentra a su alrededor.

Jornadas para optimizar la fabricación del hielo

JACA. La Pista de Hielo de Jaca será el escenario de un programa piloto de la Federación Internacional de Hockey Hielo dedicado a optimizar la producción del hielo y su mantenimiento en las pistas. Las jornadas, que se celebrarán del 27 al 30 de noviembre, servirán para sentar las bases de cómo afrontar este seminario en otros países de cara al futuro, según ha explicado la Federación en un comunicado. Los asistentes también asistirán a una demostración del funcionamiento de los equipos.

La Universidad de la Experiencia suma 118 alumnos en el Pirineo

JACA/SABIÑÁNIGO. La Universidad de la Experiencia inaugurará el curso en Jaca y Sabiñánigo este lunes, 3 de noviembre, con una conferencia de la profesora Carmen Abad, titulada 'Arte, viaje y viajeros: De la Huida a Egipto a la berlina de Napoleón'. En Sabiñánigo, el acto se celebrará a las 17.30 en la Casa de la Cultura y en Jaca será en el Salón de Ciento municipal, a las 20.00. Un total 60 alumnos seguirán este curso ese programa para mayores de 65 años en Jaca y 58 en Sabiñánigo.